

ABSTRAK

Zama Qori Al Firdausi, 2022, Pengaruh Perputaran Persediaan, Perputaran Piutang dan Perputaran Kas terhadap Profitabilitas Perusahaan Manufaktur Sektor Farmasi yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI), Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Lely Shofa Imama, LC. M.S.I

Kata Kunci: *Perputaran Persediaan, Perputaran Piutang, Perputaran Kas, dan Profitabilitas*

Fenomena yang diangkat dalam penelitian ini yaitu adanya imbas dari wabah COVID-19 yang menyebar seperti saat ini, membawa dampak negatif bagi sebagian perusahaan yang terdaftar di ISSI terutama perusahaan manufaktur yang menyebabkan profitabilitas perusahaan menurun secara drastis walaupun sudah dilakukan kegiatan produksi dengan maksimal, bahkan ada beberapa perusahaan yang menjual aset yang tidak terpakai dan gencar menagih piutang demi memulihkan kas, dengan harapan dapat mencapai profitabilitas yang lebih tinggi. Namun disayangkan bahwa tujuan tersebut tidak dapat dicapai. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh perputaran persediaan, perputaran piutang dan perputaran kas terhadap profitabilitas, baik secara simultan maupun secara parsial.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian kausal dan data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan triwulan, data penelitian ditentukan berdasarkan *purposive sampling* yang diperoleh sebanyak 9 perusahaan dengan menggunakan laporan keuangan triwulan perusahaan manufaktur sektor farmasi Periode 2019-2021, sehingga banyak data yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 108 laporan keuangan. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda. Analisa data menggunakan dengan bantuan SPSS versi 24.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Perputaran Persediaan tidak berpengaruh terhadap profitabilitas pada perusahaan manufaktur sektor farmasi yang terdaftar di ISSI periode 2019-2021, hal ini ditunjukkan dengan nilai sig. $0.898 > 0.05$. Perputaran Piutang tidak berpengaruh terhadap profitabilitas pada perusahaan manufaktur sektor farmasi yang terdaftar di ISSI periode 2019-2021, hal ini ditunjukkan dengan nilai sig. $0.672 > 0.05$. Perputaran Kas tidak berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan manufaktur sektor farmasi yang terdaftar di ISSI periode 2019-2021, hal ini ditunjukkan dengan nilai sig. $0.066 > 0.05$. Perputaran Persediaan, Perputaran Piutang dan Perputaran Kas berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan manufaktur sektor farmasi yang terdaftar di ISSI periode 2019-2021, hal ini ditunjukkan nilai sig. $0.000 < 0.05$